

**FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS SILIWANGI
TASIKMALAYA
PEMINATAN PROMOSI KESEHATAN
2023**

ABSTRAK

MIFA ASFARINA NURUL SHABRINA

**PENGARUH PROMOSI KESEHATAN DENGAN VIDEO TERHADAP
SKOR PENGETAHUAN TENTANG PENCEGAHAN HIV/AIDS**

Perkembangan kasus HIV di Indonesia cenderung meningkat setiap tahun, diketahui hingga bulan Maret 2022 jumlah kasus baru orang yang terinfeksi HIV mencapai 10.525 orang. Sepanjang tahun 2022, tercatat jumlah kasus baru HIV/AIDS di Kota Sukabumi mencapai 169 kasus. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh promosi kesehatan dengan media video terhadap skor pengetahuan tentang Pencegahan HIV/AIDS pada murid SMK Muhammadiyah Kota Sukabumi Tahun 2023. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif, dengan jenis penelitian kuasi-eksperimental menggunakan rancangan *one group pre test-post test*. Populasi dalam penelitian ini adalah murid SMK Muhammadiyah Kota Sukabumi. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Quota Sampling*, kelompok yang akan digunakan adalah siswa yang berada di kelas 10 dan kelas 11 yang hadir pada waktu penelitian hingga memenuhi jumlah 129 orang. Berdasarkan hasil penelitian diketahui rata-rata skor pengetahuan tentang pencegahan HIV/AIDS pada murid SMK Muhammadiyah Kota Sukabumi sebelum penyuluhan kesehatan dengan media video adalah 59,57 dan mengalami peningkatan setelah dilakukan penyuluhan menjadi 85,79. Hasil analisis menunjukkan adanya perbedaan rata-rata skor pengetahuan tentang Pencegahan HIV/AIDS pada murid SMK Muhammadiyah Kota Sukabumi HIV/AIDS sebelum dan sesudah diberikan promosi kesehatan dengan media video ($p \text{ value} < 0,001$). Hal tersebut menunjukkan adanya pengaruh promosi kesehatan dengan media video terhadap skor pengetahuan tentang Pencegahan HIV/AIDS pada murid SMK Muhammadiyah Kota Sukabumi Tahun 2023. Video pencegahan HIV/AIDS diharapkan dapat ditayangkan pada saat kegiatan sekolah dan informasi yang diterima oleh murid diharapkan dapat merubah murid menjadi lebih waspada terhadap perilaku berisiko yang dapat menularkan virus HIV/AIDS, meningkatkan kesadaran mengenai penularan virus HIV serta mengurangi stigma terhadap ODHA.

Kata Kunci : Promosi Kesehatan, Video, Pencegahan HIV/AIDS